

ABSTRAK

AMOS. 2023. UPAYA PENGEMBANGAN USAHA MIKRO KECIL MENENGAH (UMKM) MELALUI RUMAH BUMN BRI TASIKMALAYA. Jurusan pendidikan Masyarakat Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi, Tasikmalayaya.

Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) merupakan unit usaha yang jumlahnya paling besar di Indonesia, salah satu upaya pemerintah untuk meningkatkan UMKM yaitu dengan membentuk Rumah BUMN BRI Tasikmalaya sebagai wadah untuk meningkatkan kualitas dan kapabilitas melalui program-program yang diselenggarakan. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengembangan usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) melalui rumah bumn bri Tasikmalaya. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif dengan pengumpulan data dilakukan melalui tiga metode yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil kesimpulan penelitian yang diperoleh bahwa Upaya Pengembangan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) melalui Rumah BUMN BRI Tasikmalaya, melalui upaya-upaya dalam pengembangan UMKM diantaranya: Upaya pertama yang dilakukan Rumah BUMN BRI Tasikmalaya yaitu penciptaan iklim kondusif dalam menciptakan keamanan dan ketentraman kepada UMKM melalui program-program yang diselenggarakan. Upaya kedua yaitu bantuan permodalan, Rumah BUMN BRI Tasikmalaya membantu UMKM dalam mendapatkan bantuan permodalan melalui Kredit Usaha Rakyat (KUR) dari BRI. Upaya ketiga yaitu perlindungan usaha, Rumah BUMN BRI Tasikmalaya membantu dan membimbing UMKM untuk memperoleh legalitas seperti nomor induk berusaha (NIB) dan sertifikat izin pangan indsutri rumah tangga (PIRT). Upaya keempat pengembangan kemitraan, Rumah BUMN BRI Tasikmalaya mempunyai dua mitra yaitu BRI dan UMKM yang saling bekerja sama melalui program-program seperti pelatihan, brilian preneur, bazaar, dan lainnya. Upaya kelima yaitu pelatihan, Rumah BUMN BRI Tasikmalaya menyelenggarakan pelatihan seperti pengemasan, branding, manajemen pengelolaan dan lainnya. Upaya ke enam yaitu Rumah BUMN merupakan lemabaga khusus yang dibentuk kementerian BUMN dalam memecahkan permasalahan pada UMKM.

Kata Kunci: Pengembangan UMKM, Rumah BUMN, BRI